

3 avril 2020

Un message du rabbin Philippe HADDAD pour les fêtes qui viennent

Chers fidèles amis,

Nous allons fêter la semaine prochaine les fêtes de Pessah et de Pâques.

Faute de rencontre dans nos lieux habituels, nous voulions vous faire parvenir ce simple message : L'espace et le temps sont des réalités relatives, nous sommes plus proches par nos confinements que nous n'avons jamais été en pouvant nous déplacer à l'extérieur.

L'Humain se trouve où sa conscience est, où son cœur est, où sa foi est, où son espérance est.

Par le cœur, par l'étude de la Parole, par la prière, par l'amour, nous allons, chacun chez soi, aborder ces fêtes, confiants dans la Promesse de l'Eternel, et dans l'Espérance que la libération viendra et que la vie triomphera de la mort.

Nous pensons tout particulièrement à celles et ceux touchés par la maladie, parmi vous ou autour de vous, et nous prions tous ensemble, dans nos fois respectives, mais à l'unisson, pour eux, comme nous prions pour le repos de l'âme de celles et ceux qui ont quitté ce monde.

Pour ne pas perdre le lien, je propose un petit mot sur ma chaîne Youtube Ulif Torah chaque matin et aussi sur Jésus Thora.

A chacun d'entre nous, seul ou en famille d'inventer cette année sa façon de fêter !

Nous pensons à vous tous et à chacun et chacune.

Dans l'amitié et l'Espérance ...

Philippe Haddad